

Capitanes

(31-01-2025).- Eneida Góngora...

Preside Women's Energy Network (WEN) México, capítulo del organismo global creado en 2017 y que ha integrado a más de 100 profesionales del País. WEN México ha sido un referente en apoyo y oportunidades de networking que fomenta el desarrollo profesional y liderazgo de las mujeres en la industria energética.

Hacen bloque

Si bien el Consejo Coordinador Empresarial, encabezado por Francisco Cervantes, se ha mostrado muy dispuesto a colaborar con el Gobierno federal para llevar a cabo varios programas, entre ellos el de empleo para migrantes, al interior del organismo hay desacuerdos.

La Confederación Nacional de Cámaras de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco), que preside Octavio de la Torre, conformó una "alianza estratégica" con la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación, encabezada por Esperanza Ortega.

Ambos organismos representan a 5.2 millones de negocios y agrupan a 258 cámaras. Uno de sus objetivos será convertirse en un interlocutor que no pase por los canales del CCE.

Este que parece un "bloque opositor" surge después de que Canacindra dejó de pertenecer al CCE por adeudos en sus cuotas y a que la Concanaco hizo un extrañamiento al CCE, después de que fue ignorada para participar en la firma del nuevo Pacic.

Recordemos que hace unos días Cervantes logró quedarse un año más al frente del CCE, cuando sus propios estatutos dan como plazo máximo tres años.

La razón del acuerdo para ratificarlo fue que encabezaría los esfuerzos del sector privado frente a la revisión del T-MEC, pero aparentemente no todos estuvieron tan conformes como se planteó en su momento.

Expanden IA

Hoy, la plataforma de Inteligencia Artificial (IA) Zapia, dirigida por Juan Pablo Pereira, anunciará la integración de DeepSeek en su aplicación tecnológica, la cual pronto estará disponible en México.

La compañía tecnológica adelantó que esta actualización utilizará la infraestructura de servidores en Estados Unidos para asegurar altos estándares de privacidad y seguridad para sus usuarios.

Zapia es una plataforma de IA diseñada para trabajar como una especie "anfitrión" digital, a través de Whatsapp y su propia aplicación. Cuenta con 3 millones de usuarios y procesó más de 200 millones de mensajes en 2024 en América Latina.

Además, permite programar mensajes, transcribir audios, crear recordatorios, interpretar y transcribir imágenes y buscar productos en tiendas en línea. La compañía trabaja en nuevas funcionalidades que incluyen hacer reservaciones en línea.

El uso de servidores de Estados Unidos les permitirá una mayor protección de datos por las estrictas regulaciones que tiene esta nación, además de que el contenido generado no estaría sujeto a censura por parte del Gobierno chino.

Con esta nueva integración, Zapia reforzaría su presencia en México, uno de sus principales mercados en América Latina.

Nueva sede

Este año, la Expo Nacional Ferretera tendrá un mayor alcance.

Durante 35 años el evento se ha llevado a cabo en Guadalajara y por primera vez se realizará también en la Ciudad de México.

La Expo de la CDMX, a cargo de Francisco López, tendrá la participación de más de 150 expositores expertos en construcción, ferretería, pintura, electricidad y seguridad industrial, entre los que se encuentran Hyundai Power Products, Fleximatic, Grupo Ingusa y Stanley.

También se presentarán nuevas tecnologías.

El objetivo de este evento es atraer al sector del centro del País y posicionar a la Capital como un epicentro de innovación.

Querétaro, Hidalgo, Puebla, Morelos, Tlaxcala, la CDMX y el Estado de México concentran 41 por ciento de las 104 mil ferreterías, tlapalerías y casas de materiales que hay en el mercado mexicano.

El sector ferretero juega un papel fundamental en la economía mexicana, especialmente debido a su estrecha relación con la industria de la construcción, la cual aporta alrededor de 6 por ciento del PIB de México, según datos de Inegi.

La Expo Nacional Ferretera Ciudad de México se llevará a cabo del 25 al 27 de febrero en el Centro Citibanamex.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2025-01-31/op286513>

Fecha de publicación: 31-01-2025